

Auf diesen Seiten schreiben wir sehr viel über die Ölkatastrophe vom Golf. Das mag mancher Zeitgenosse übertrieben finden, aber tatsächlich handelt es sich um die weitaus größte von Menschenhand verursachte Umweltverschmutzung aller Zeiten. Vieles wird vertuscht und verharmlost! Hier darf auch David Icke sprechen! David Icke hat sehr verrückte Vorstellungen, wer die Welt beherrscht und sie regiert. Früher verlacht und hämisch verteufelt, ist er heute eine sehr ernstzunehmende Stimme, die gerade in diesem Unweltszenario absolut gehört werden muß.

Er beschreibt die Umweltkatastrophe als Versuch, die USA in die Knie zu zwingen, was durchaus inzwischen realistisch ist. Der Dollar ist futsch, 40 Millionen Amerikaner leben von Lebensmittelkarten und diese Katastrophe könnte für die Hegemonie der USA den Todesstoß bedeuten.

[Hier der Link zu seiner Einschätzung](#)